

Pflege- und Reinigungsprodukte

für Zahnspangen, Schienen, Zahnersatz und Sportmundschutz



Inhalt eines Beutels mit ca. 150 ml Wasser mischen.



Ca. 30 min. einwirken lassen und mit klarem Wasser abspülen.



Gelöste Beläge können mit Bürste und Zahnpasta gereinigt werden.



Vor dem Einsetzen pflegt und erfrischt das Spray.

Der Kontakt mit Lebensmitteln, Getränken, Medikamenten sowie das individuelle Mundmilieu führen bei Schienen, kieferorthopädischen Apparaturen, Prothesen und Sportmundschutz im Laufe der Tragezeit zu Ablagerungen, Verfärbungen oder Geruchs- und Geschmacksbeeinträchtigungen. Mit CETRON® erhalten Sie bzw. Ihre Patienten ein optimales Reinigungsmittel, das im Handumdrehen dauerhaft reinigt und pflegt. Die preiswerte Lösung sorgt für langen Tragekomfort und hohe Patienten-Compliance. Es können alle prothetischen und kieferorthopädischen Arbeiten sowie Sportmundschutz gereinigt, von Ablagerungen befreit und aufgefrischt werden. Ausgenommen sind hiervon prothetische Arbeiten aus Polyamid wie z.B. Valplast oder Breflex.

Lieferprogramm

// CETRON® Pflegeset	1 Reinigungsdose und 5 Portionsbeutel (15 g)	3236.1
// Nachfüllpackung	5 Portionsbeutel (15 g)	3237.1
// Nachfüllpackung	25 Portionsbeutel (15 g)	3237.2
// Nachfüllpackung	250 Portionsbeutel (15 g)	3237.3
// CETRON® Pflegespray	75 ml	€ 3238.1

Cleansing and Care

for orthodontic appliances, splints, dentures and sports mouthguard



Mix the contents of one sachet with 150 ml water.



Leave to act for approx. 30 min. and rinse with clear water.



Any remaining sediment can be removed with toothpaste and toothbrush.



The care spray refreshes the appliance before insertion.

Due to contact with food, drinks, pharmaceuticals and individual mouth environment, splints, orthodontic appliances, dentures and sports mouthguard may lead to deposits and changes in colour, taste and smell. With CETRON® you or your patient purchase a good cleansing agent with a fast cleansing and long lasting care effect. The inexpensive cleansing powder ensures long wearing comfort and high patient compliance. You can easily clean and remove sediments from any kind of denture and orthodontic appliance as well as sports mouthguard, with the exception of prosthetic works made of polyamide, e.g. Valplast or Breflex.

Delivery Program

// CETRON® Care Set	1 box with 5 bags (15 g)	3236.1
// Refill package	5 bags (15 g)	3239.1
// Refill package	25 bags (15 g)	3239.2
// Refill package	250 bags (15 g)	3239.3
// CETRON® Care spray	75 ml	€ 3238.1

